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Il sotto riportato Ordine del giorno presentato dai Consiglieri Baracchi, Arletti,
Di Padova, Forghieri, Poggi, Lenzini e Liotti (P.D.), così come emendato in corso di
seduta, è stato APPROVATO in Consiglio comunale, con il seguente esito: 

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 27
Consiglieri votanti: 24

Favorevoli 24: i  consiglieri  Arletti,  Baracchi,  Bortolamasi,  Bussetti,  Campana,
Carpentieri, Chincarini, Cugusi, De Lillo, Fasano, Forghieri, Lenzini,
Liotti,  Maletti,  Malferrari,  Montanini,  Morini,  Poggi,  Rabboni,
Rocco, Santoro, Stella,  Trande, Venturelli 

Astenuti 2: i consiglieri Galli, Morandi  

Non votanti 1: la consigliera Scardozzi
 

Risultano assenti i consiglieri Bortolotti, Di Padova, Fantoni, Pacchioni, Pellacani e il
Sindaco Muzzarelli.

“““Premesso che

- Il  provvedimento  del  MIUR dello scorso 11 luglio con il  quale  si  sono definite
definito le scadenze  e le procedure per l'aggiornamento e l'integrazione periodica
delle graduatorie di istituto, ha posticipato al      10 settembre u.s la scadenza utile
per  effettuare  la  scelta  delle  scuole  da  parte  del  docente  sulla  piattaforma
dedicata e per dichiarare eventuali nuovi titoli da parte degli interessati.

- In  seguito  a  queste  operazioni  le  graduatorie  dovranno essere  aggiornate  e  solo
successivamente  si  potrà  procedere  alla  nomina  dei  supplenti  annuali,
presumibilmente ad inizio ottobre.

- A differenza dello scorso anno quando le  operazioni di convocazione erano state
centralizzate,  in  un'unica sede e  in giorni  utili  a  terminare le  operazioni  in
tempo  per  l'avvio  dell'anno  scolastico,  ogni  singola  istituzione  scolastica  sta
procedendo autonomamente alla chiamata generando incertezze e poca chiarezza nei
docenti  che  si  trovano  a  scegliere   la  sede  senza  avere  chiaro  il  quadro  delle
disponibilita'.

Considerato che

Tutto questo comporta disagi e un carico di lavoro doppio per le segreterie delle scuole,
incertezze  per  i  docenti  e  soprattutto  non  si  creano  le  condizioni  per  garantire  la
continuità didattica agli alunni
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- che  il  MIUR  si  attivi  fin  da  ora  per  definire  scadenze  e  procedure  per
l'aggiornamento e l'integrazione periodica delle graduatorie di Istituto con tempi che
permettano il regolare avvio dell'anno scolastico 2019/2020.”””


